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会員紹介（当コーナーでは、JNSA で活躍されている会員の方に、リレー方式で自己紹介をしていただきます。）

株式会社サイバーエージェント　岡島　麗奈

　JNSA会員のみなさま、はじめまして。サイバーエージェントの岡島と申します。この
たび事務局からのご用命で自己紹介の機会を賜りました。どうぞよろしくお願いいた
します。

簡単に経歴を紹介させてください。
2009年	 新卒でサイバーエージェントに入社

アメーバピグの企画などを担当
2011年	 情報システム部門に異動

サービスデスクから始め、社内システムの開発などを担当
2016年	 システムセキュリティ部門に異動

　　　　	 現在は脆弱性診断チームのリーダーを担当

　JNSAに参加されているみなさまは技術職の方が多いのではないかと思いますが、私は入社当初はイン
ターネットサービスの企画などをするプロデューサーをしておりました。インターネットの会社なのにサーバや
ネットワークというものを全然理解できていなかったのですが、自分も手を動かすことで何かを創っていきた
いと思い、エンジニアにキャリアチェンジしました。
　社内でセキュリティ啓蒙をするプロジェクトがあったのをきっかけにセキュリティ部門に異動しまして、現在
はそのなかでも脆弱性診断の調整や内製化を進めるチームのリーダーをやっております。サイバーエージェン
トでは様 な々サービスを運営しておりますが、いつも使ってくれるユーザを守るという仕事に大変やりがいを
感じております。

　JNSAとの出会いは、3年前にセキュリティ部門に異動してきてからとなりますが、普段の業務では出会えな
い企業の方 と々情報交換ができ、大変刺激を受ける貴重な場となっております。
また現在U40部会のForRookiesWGでリーダーをやらせていただいております。ForRookiesWGは、セキュリ
ティ関連業務経験3年未満を対象としてまして、若手をはじめとした人的ネットワークの形成および知識向上
を目的として活動をしておりますので、みなさまの企業の若手社員の方々も是非参加いただければと思いま
す！

　プライベートでは歌舞伎町が大好きで、ゴミ拾いのボランティアや、町のお祭りでお神輿を担いだり、あと
はいつもゴールデン街に入り浸っています（笑）。もし好きな方いらっしゃいましたら、是非ご一緒しましょ
う！

　最後になりますが、今後もU40部会のみなさまとともに、若手からもセキュリティ業界を盛り上げていきたい
と思っております。まだまだ勉強が足りない身ですがこれからも努力して参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。
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会員紹介（当コーナーでは、JNSA で活躍されている会員の方に、リレー方式で自己紹介をしていただきます。）

興安計装株式会社　礒部　良輔

　JNSA会員の皆様、はじめまして。興安計装株式会社の礒部良輔（いそべりょうす
け）と申します。この度はこのような執筆の機会をいただき誠にありがとうございま
す。

　私はもともと、ITとは全く違う業界で接客関係の仕事をしておりました。
当時、ADSL・CATV・FTTHなどの一般個人向けサービスが徐々に普及し始めた
頃で、IT業界なら新しいことができそうだと考え、2006年に現在の会社に入社しま
した。

　入社後は大手ISP事業者のバックボーン設備の監視・運用を行う部署に配属となりました。業界未経験で
先輩方に大変な迷惑をかけつつも、今まで培ってきたコミュニケーション能力を活かしてノウハウを学び、後
に監視システム、インフラネットワークの構築に携わったことで、MSPサービスの提案から運用設計を行える
知識を身につけました。

　その後、SI案件において情報管理の重要性が高まり、また当社としてもセキュリティアプライアンスの取り
扱いが増え、その中で自社の「Owlook（アウルック）セキュリティマネジメントサービス」の立ち上げに参画す
るなど、サービスとしての“セキュリティ”をより深く考えるようになり、JNSAに参加することとなりました。

　JNSAでは市場調査WGに参加しております。様々な企業の情報を整理し、調査分析していく過程でマー
ケティングや会計の知識を求められる要素があり、大変勉強になる事ばかりです。今年はBCNカンファレン
ス2019夏でJNSAの代表として調査結果を発表いたしました。参加メンバーとしてやっと貢献をする機会をい
ただくことができて嬉しく思います。今後は知見を広げ、諸先輩方のお力を借りつつも質の高い成果物をアウ
トプットできればと考えております。

　プライベートでは神宮球場と東京ヤクルトスワローズが大好きで、シーズン中はよく野球観戦に行きます。
また音楽Bar巡りが趣味で、主に都内でオープンマイクをやっているBarに通っています。ギブソン社のJ-45
（1964）を20年近く愛用しているので、興味ある方は是非懇親の場などで語り合えると幸いです。いろいろ
な業種の方と出会う機会があり、自分の中で大きな刺激になっています。
　自身を成長させてくれたこのIT業界の発展に少しでも貢献できるよう、これからも精進してまいります。
　今後ともよろしくお願い申し上げます。




